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会 長 告 知 

 

☆ 司会進行 SAA 細川幸三 君 

 

 

＜ゲスト＞ 

＊ガバナー補佐 

   門脇孝文 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

龍田会長、小池幹事 

一年間ご苦労さま 

でした。 

 

 

次年度、会長幹事よろしくお願いします。 

 
 
 
会長 龍田安廣 君 

 

皆さんこんばんは。本日はゲストとしてガバナー補佐門脇 

孝文様にお越し頂いております。どうぞ最後まで宜しくお願い

申し上げます。門脇様には、色々とお世話になりました。 

特に、会長・幹事の担当地区の皆様を招待して頂き、有田

は橘屋で色々と地区のお話しや思いを語り合い、有意義な時

間を過ごす事が出来た 

事が、大変良かった 

と私は思って 

おります。 

 

 

 

 

 

 

今後の事はさておき、門脇様にはますますの御健勝と御多幸

を祈念申し上げます。 

さて、私の挨拶と本日のプログラムは、会長・幹事の最終の

卓話となっておりますので、両方を兼ねてご挨拶を申し上げま

す。本日で私の会長としての挨拶は最後となりました。 

小池幹事様には大変協力して頂き、心より御礼申し上げま

す。会員各位はもとより、各委員長さんには、本当にご支援・

ご協力頂き、有り難く御礼申し上げる次第であります。 

又、御坊２クラブの会長・幹事さんには、大変お世話になり

ました。この場をお借り致しまして、厚く御礼申し上げます。 

私の感想と致しましては、一年間は行事の都合上去年の 

１２月までは、早く過ぎさったと感じましたがその後、今年６月

一杯までは気持ち的には大変長く感じました。 

最後まで会長職を全うできたのも、会員各位のご協力のお

陰でございます。次年度の細川さんには私同様皆様のさらな

るご支援・ご協力をお願い申し上げ、私の一年間のまとめの

気持ちと御礼を申し上げます。皆様、ありがとうございました。 

 

  幹事 小池佳史 君 

○例会変更 

＊堺北西南西 RC 平成 25 年 6 月末日をもち国際ロータリー

を脱会し解散いたします。 

＊日高地方青少年育成県民運動推進委員連絡協議会から

「少年メッセージ 2013」支援の礼状が来ています。 

 

 
【クラブ管理運営委員会】 栗林久一 君（次年度） 

 本日例会終了後次年度の活動計画について打ち合わせを

致しますので、委員の方は集合して下さい。 

 

 

 「会長・幹事の退任挨拶」 

ガバナー補佐 門脇孝文様（海南 RC 所属）  

皆さん今晩は。私のガバナー補佐という役目も後４日で終

わります。貴クラブは、この一年間地域社会の改善に取り組ま

れ着実に実績を積まれ事に対し敬意を表します。 

現在私は、１０クラブを任されております。今まで御坊、有田、

海南の３地域３クラブを受け持っていましたのですが今年度は

ガバナー補佐が一人しか選任されませんでしたので和歌山

で１地区の受け持ちが増え１０クラブとなりました。 

ガバナー補佐の仕事は、クラブ協議会に出て皆様方からご

意見を聞き、ガバナー事務所へ報告し、ガバナーが公式に訪

問される際に説明できるように調整するものです。クラブ協議 

本日のプログラム 

委員会報告

幹 事 報 告
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会にお邪魔するときはそのようにお答えします。ガバナー補佐

の仕事は皆さんいろいろ考え方があるようですが、ガバナー事

務所へのメッセンジャーとしての役割とか、クラブへ積極的に

指導する役割があるという人もいます。私はメッセンジャーとい

う仕事がしっくりくるのかなあと思います。 

通常ガバナー補佐は、各クラブを 5，6 回訪問すべきだと言

われていますが、現在受け持ちのクラブが多いのでなかなか

難しい様に思います。大体 1 クラブ 2，3 回訪問させていただき

ます。ガバナー補佐に専念できれば問題ありませんが、他に

仕事があればなかなか難しいと思います。私の経験では 4，5

地区を受け持つのがちょうどいいのではないかと考えていま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

各クラブを訪問し非常に勉強になりました。各クラブにはそ

れぞれ活動計画書がありますが特色があり非常に面白いもの

です。中には自分のクラブでも取り入れたらいいなあと思う部

分もありました。 

有田、御坊、海南ではそれぞれの地域で合同例会は行わ

れていますが、3 地域の合同例会は無いので一度実施してみ

てはどうだろうかとも考えています。また、定款の変更があり、

奥様でもロータリーの会員になれるようになりました。3 年に一

度定款の変更が行われます。貴クラブでもいろいろなアイデア

があればお力になりますので宜しくお願いします。本日は有り

難うございました。 

 

小池佳史 君 挨拶 

この一年間、幹事を務めさせて頂き、皆様にお世話になり

有難うございました。 

イケイケ、ヨイヨイのヤッサンこと龍田会長の女房役として、御

坊東ＲＣの運営をさせて頂きました。 

何とか合格点をとっているのではと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３クラブ合同で青少年育成事業として、中津の日高川町交流

センターで開催するにあたり、旧美山村・旧中津村の小学校、

中学校を何度も訪問し、 

夏休みに工作した作品を展示し表彰もさせて頂き、とびまわっ

ていたこともありました。 

 その他、新睦旅行で大相撲大阪場所も観戦させて頂き、有

田２０００ＲＣの川島氏にも大変お世話になりました。 

この他、楽しい思い出もあり、又色々御坊東ＲＣの運営に悩ん

だこともありましたが、これもメンバーの協力があり無事経過す

る事が出来ました。有難うございました。 

これで次年度の細川会長、稲垣幹事にバトンタッチできます。 

ありがとうございました。 

 

  SAA  細川幸三 君 

◇門脇孝文 君（ガバナー補佐） 一年間お世話になりま

した。 

◇龍田安廣 君 無事一年を迎えることが出来ました。皆

さんご協力有り難うございました。 

◇小池佳文 君 本日は、ガバナー補佐門脇様をお迎えし

ています。一年間幹事をさせていただき有り難う

ございました。 

◇小林隆弘 君 会長・幹事そして皆様一年間ご苦労さま

でした。 

◇栗林久一 君 龍田会長・小池幹事一年間お疲れさまで

した。 

◇森 裕之 君 会長・幹事お疲れさまでした。 

◇栗本 浩 君 本年度最終例会を無事開催出来ました。

大変お世話になり有り難うございます。 

◇稲垣 崇 君 会長・幹事お疲れさまでした。皆さん、

次年度から欠席無きようにお願いします。 

◇森本弘之 君 会長・幹事お疲れさまでした。 

◇白井 勇 君 龍田年度本日をもって御開であります。 

皆さん一年間有り難うございました。 

門脇様本日有り難うございます。 

◇細川幸三 君 龍田会長・小池幹事一年間ご苦労様でし 

た。本日お越し下さいました門脇ガナバー補佐一 

年間ご苦労様でした。そして皆様有り難うござい 

ました。次年度もよろしくお願いします。 

 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
 

 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱

次回例会のご案内 
 

★7/5 例会は 

 新年度初めの 

クラブ協議会です。 


